



Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Leben,
ist es kein Sterben,
ist es eine Erlösung.
Ein gütiges Herz hörte
auf zu schlagen.

In stiller Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Herrn

Franz Steger

langj. Mitglied der Salzburger Jägerschaft

der am Freitag, den 14. Dezember 2018, im 81. Lebensjahr,
friedlich eingeschlafen ist.

Unser lieber Franz ist ab Montag zum stillen Gebet
in der Aussegnungshalle Mittersill aufgebahrt.

Die Trauerfeier mit anschließender Verabschiedung findet am
Dienstag, den 18. Dezember 2018 um 14.00 Uhr in der Aussegnungshalle Mittersill statt.
Die Urne von Franz wird zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis beigesetzt.

Mittersill, am 14. Dezember 2018

Ruhe in Frieden

Die Trauerfamilie
sowie im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten